疑問は学びの原動力 4年クリーンセンター見学

5月31日には4年生とともに丹波市クリーンセンターに施設見学に行きました。

この単元は、家庭や学校で出たごみのゆくえを追いながら、ご



みの処理とその活用について、施設 見学や調査を通して学習を進めま す。また、近年は「施設の安全やま わりの環境」「資源やエネルギーと しての再利用」への関心が高まって きている学習でもあります。



子どもたちは、今回の施設見学で、これまでの学習で出ていた疑問を解決しようと考えていましたので、大変積極的に行動していました。また、施設の方々には、見学や説明の後に、子どもたちの質問にも一つ一つ下寧に答えていただきました。疑問を解決できた子どもたちは大満足だったと思います。



子どもたちの学びに向かう様子から、改めて疑問を持つ大事さ。またそれを解決しようと行動する大事さを感じることができました。

今日、授業を観に行きますと、見学内容をタブレット端末を活用 してまとめる活動に取り組んでいました。



こうして学習が継続し、また新たな疑問が出て、それを解決しようとしていく。そんな学習を積み重ねていってほしいなと思いました。